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球技大会 

 

 市高では毎年、１学期と３学期の終わりに球技

大会が実施されています（１学期＝１～３年生（学

校全体）で、３学期＝３年生卒業後なので１・２

年生で）。他校より大きな行事になっていると思い

ます。１学期終わり（前期）は４日間、３学期終

わり（後期）は３日間行っていますので・・ 

 

 この球技大会、「学校全体で行っているか」とい

う質問はその学校の状態を知る上で、良い質問か

も知れません。私がこれまで勤務した学校では球

技大会のような行事は、修学旅行等で学校不在な

学年がある時、学校に残っている生徒達で（同じ

学年内で）行われるものだったからです。 

 

 何が言いたいかお分かりでしょうか？ 

 先輩が威張った振る舞いをしてしまい、後輩と

の試合が成り立たない（＝つまらない、盛り上が

らない）行事になってしまうということなのです

＝同一学年内でしか行えない・・ 

 

 市高では、私が在学していた３０年以上前から

今とほぼ同じ形で球技大会が行われています（お

揃いのＴシャツなどをつくり、それで戦うのも当

時から変わらず）勝敗にはこだわりつつも、「皆で

楽しむ」ことを最重要視できる（＝先輩が後輩も

楽しむことができるような雰囲気を作ることがで

きる）・・とても素晴らしいと思います。 

 

 前期は優勝クラスと教員チームが戦う、という

ような企画もありましたが、教員チームが惨敗し

たため後期はこの企画、ボツになりました（いつ

か復活させたいと思います）。 

 

 母校のこのような雰囲気、いつまでも変わらな

いで欲しいと思います。 

 

試合結果 

  

 ３月２０日（木）対城北埼玉高校 

   第１試合    ７対２     勝利 

   第２試合    途中まで 

 ３月２２日（土）対熊谷商業高校 

   第１試合    ９対５     勝利 

   第２試合    ７対９     敗退 

 ３月２３日（日）対館林高校 

   第１試合   １４対１３    勝利 

   第２試合   １２対１４    敗退 

 

今季通算成績  ４勝 ２敗 

（１・２年生の）成績会議 

 

１・２年生の（年度末の）成績会議が行われま

した。３年生が進路面で頑張ったこともあり、校

内で今、少々注目されている野球部、私も下記の

（広い）スペースを用意しましたが・・ 

 

◎１・２年生野球部員の成績優秀者 

 

  ２年  林（伊奈・小針中）・・・４．５ 

 

 のみでした。 

  

 あのですね・・チームには色々なタイプがいな

いとダメなんです。勉強面ならコイツ、みたいな

のも必要なわけです（林だけじゃ・・） 

 野球部の勉強面、一過性か・・そう言われない

よう頑張って欲しいと思います！ 


